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Le Rafale, fleuron de l’Armée de l’Air et de
l’Espace, en majesté à Orange

Il fait 50°c sur le tarmac en ce jeudi 18 juillet, journée historique pour la Base Aérienne 115
qui accueille cet avion de chasse « puissant, performant et polyvalent » selon les mots du
patron du site, le Colonel Guillaume Deschamps. Écrasé de soleil, le Rafale gris mat de chez
Dassault trône avec son empennage frappé aux couleurs bleue et blanche « Escadron de Chasse
1/5 Vendée. »

Après le départ des Mirage 2000 C en juin 2022 et un investissement massif de 174M€ dans des travaux
pharaoniques  de  modernisation  et  d’agrandissement  des  infrastructures  (un  bâtiment  qui  regroupe
l’escadre et son escadron de soutien technique, un autre pour la maintenance des réacteurs, un pour le
simulateur de vol, un pour la zone d’alerte de la permanence opérationnelle et enfin un nouveau mess),
retour au vrombissement des avions de chasse dans le ciel d’Orange, qui est le 3ᵉ avec Saint-Dizier et

https://www.facebook.com/baseaerienne115orange/?locale=fr_FR
https://www.linkedin.com/in/guillaume-deschamps-a961a175/
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Mont-de-Marsan à être équipé de Rafale avec pour triple mission : la posture 24h/24 de l’espace aérien
français, l’aide aux aéronefs en difficulté et l’interception face aux intrusions malveillantes. Un aéronef
qui vole à Mach 1,8 (2223 km/h) et a une autonomie de 3 700 km.

Les réacteurs du Rafale.
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L’armement du Rafale.

L’arrivée du Rafale inaugurée par le Chef d’État-Major de l’Armée de l’Air et de l’Espace
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Près de 1 400 invités de marque, jeudi après-midi, une vingtaine de généraux étoilés, d’anciens patrons
de la BA 115, des élus, des mécanos et des pilotes à la retraite en famille avec leurs petits enfants sur les
épaules. Et vers 17h30, début de la cérémonie avec un enfant d’Orange, pas peu fier de prendre la parole
devant cet aréopage, le général Stéphane Mille, Chef d’État-Major de l’Armée de l’Air et de l’Espace.

©P. Merkel – Armée de l’Air et de l’Espace

« Cette journée est unique à plusieurs titres, commence le Chef d’État-Major de l’Armée de l’Air et de
l’Espace. Elle est témoin de nos forces pour bâtir des locaux hors normes et elle est pleine d’émotions
pour ceux qui ont vieilli sous cette bannière de la 5ᵉ Escadre de chasse. Notre mission immuable est de
défendre les Français depuis le ciel et l’espace. Or la menace a changé de forme, nous avons dû nous
adapter, nous moderniser et aujourd’hui s’ouvre une nouvelle page sur cette base qui existe depuis 1939
aux confins d’Orange, Camaret et Jonquières et qui est un maillon essentiel du système de défense du
territoire avec notre nouveau fleuron, le Rafale. La 5ᵉ Escadre renaît aujourd’hui, vous retissez les liens
avec les anciens, dans cette région où coexistent, à quelques encablures, les bases de Salon-de-Provence
et d’Istres dont les hommes se sont battus en Afrique du Nord, au Tonkin, en Algérie, mais aussi en
Indochine et au Koweït. Nos pilotes de chasse sont porteurs d’un feu séculaire, eux qui ont été aux
commandes, au fil du temps, de Mystère IV, Mirage III, F1, Morane-Saulnier, Dewoitine, Ouragan, Jaguar

https://www.linkedin.com/in/cemaae/
https://www.defense.gouv.fr/air
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et aujourd’hui du Rafale. Les chevaliers du ciel, les Roland Garros, Guynemer, Nungesser, Clostermann
qui ont écrit l’épopée française de l’Armée de l’Air. Retrouvez cet esprit, faites grandir les traditions,
construisez de belles et grandes choses pour la gloire de nos ailes et le succès de la France. »

Au cours de la cérémonie, le Général Jérôme Bellanger, qui succèdera au Général Stéphane Mille comme
chef d’État-Major de l’Armée de l’Air et de l’Espace le 16 septembre, a été fait commandeur de la Légion
d’Honneur.  De son côté,  le  lieutenant-colonel  Aurélien Declercq a  pris  le  commandement  de la  5ᵉ
Escadre. Et une stèle en pierre du Rafale a été dévoilée, gravée sur un socle de 8 tonnes et taillée par
Cyril Bienfait.

©P. Merkel – Armée de l’Air et de l’Espace

De belles années à venir pour la BA 115

5 Rafale sont attendus d’ici fin-août, une vingtaine en 2025. La BA 115 qui accueille déjà les hélicoptères
Fennec, le Commando parachutiste de l’Air N° 20 et le CPOCAAE (Centre de préparation opérationnelle
de  l’Armée  de  l’Air  et  de  l’Espace)  va  continuer  sa  montée  en  puissance  avec  500  aviateurs
supplémentaires à l’horizon 2030 avec leurs femmes et enfants. Ce qui portera les effectifs de la base à 2
100 militaires, sans parler des 5 000 emplois indirects dans le territoire nord-Vaucluse. Et demandera

https://www.linkedin.com/in/aurelien-declercq-b5a32230b/
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aux élus et décideurs locaux d’investir dans des logements, commerces, crèches, écoles, lycées, parkings,
restaurants,  établissements  de  soins,  de  loisirs  et  de  culture  pour  accueillir  au  mieux  toute  cette
population nouvelle.

Louis Driey, maire de Piolenc.
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Louis Biscarrat, maire de Jonquières, et le Général Jean-Luc Darroux, Commandant de la brigade des
Forces spéciales Air et déléguée militaire départemental de Vaucluse.
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Yann Bompard, maire d’Orange (2e à gauche).
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Luberon Sud Tourisme a un nouveau bureau
d’accueil à l’Étang de la Bonde

Le jeudi 11 juillet dernier, la Communauté territoriale du Sud Luberon (Cotelub) a inauguré le nouveau
bureau d’accueil de son office de tourisme Luberon Sud Tourisme, situé près de l’Étang de la Bonde,
entre Cabrières-d’Aigues et La Motte-d’Aigues, suite à la fermeture des bureaux d’accueil de Cucuron et
de La Tour d’Aigues.

L’inauguration de ce nouvel espace, installé sur l’esplanade enherbée de La Bonde, a également été
l’occasion de présenter le guide de l’été qui rassemble toutes les manifestations du territoire jusqu’à la
fin du mois d’août. Le bureau accueille le public tous les jours de 10h à 19h.

Cette inauguration s’est faite en présence de Robert Tchobdrenovitch, président de Cotelub et maire de
Mirabeau,  Jean-Marc  Brabant,  président  du  conseil  d’exploitation  de  Luberon  Sud  Tourisme,  vice-

https://www.cotelub.fr
https://www.luberon-sud-tourisme.fr
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président de Cotelub et maire de Cadenet, Aurore Chantel,  directrice de l’office de tourisme, toute
l’équipe de ce dernier,  ainsi  que les  élus de Villelaure,  Sannes,  St-Martin-de-la-Brasque,  Mirabeau,
Cadenet, La Bastide des Jourdans, Cabrières-d’Aigues.

©Cotelub

Le Vaucluse accueille son 25e espace France
Services
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Un nouvel espace labellisé France Services a été inauguré ce lundi 15 juillet au sein des locaux
Avenir 84 à Avignon. C’est le 25e espace de ce type que compte le département de Vaucluse.

Près de 3 000 France Services devraient être déployés, sur l’ensemble du territoire français, d’ici 2027.
Le Vaucluse, lui, en compte 25, dont le dernier, situé à Avignon, qui vient d’être inauguré. Ces espaces
France Services permettent de rapprocher le service public des usagers.

Ce  service  gratuit  garantit  l’accueil  et  l’accompagnement  des  usagers  dans  leurs  démarches
administratives concernant divers sujets tels que : la santé, la famille, la retraite, le droit, le logement, les
impôts, la recherche d’emploi, ou encore l’accompagnement au numérique. France Services estime que 4
démarches sur 5 sont entièrement résolues dès le premier passage dans un espace France services.

Le nouvel espace avignonnais, situé dans les locaux d’Avenir 84, vient compléter les services assurés par
le Bus France Services d’Avignon, qui est très sollicité. Ainsi, cet espace accueille le public du lundi au
vendredi de 9h30 à 12h et de 14h à 17h au 27 bis Avenue de la Trillade (immeuble Le Ventoux).
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Pour trouver un espace France Services autour de chez vous, cliquez ici.

Nouveaux studios pour Radio Vinci
Autoroutes inaugurés le 18 juin à Vedène

« La date n’a pas été choisie par hasard, explique Pierre Coppey, le PDG. 84 ans après le
fameux appel lancé depuis Londres sur les ondes de la télégraphie sans fil (TSF), les autoroutes
du Sud de la France mettent en lumière les trois studios flambants neufs érigés à la sortie
Avignon Nord de l’Autoroute A7. »

Une fréquence unique du Nord au Sud de la France, 107,7, qui émet 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7.

https://www.france-services.gouv.fr/recherche
https://www.linkedin.com/in/pierre-coppey-6765a650/?original_referer=https%3A%2F%2Fwww%2Egoogle%2Ecom%2F&originalSubdomain=fr
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Une vraie radio de service public. Dès qu’un patrouilleur en gilet jaune fluo constate sur le terrain un
ralentissement, un accident, une caravane renversée, un obstacle, un camion en feu, un carambolage, il
le signale et en moins de quatre minutes l’information est donnée aux automobilistes qui roulent sur la
portion concernée pour éviter un sur-accident.

« La bureautique et l’informatique ont été étudiées pour être encore plus réactives, pour
donner des informations routières précises, en temps réel. »

Pierre Coppey

Après les ‘points-routes’ de France-Inter dans les années 60, les radioguidages en direct du CRIRC
(Centre Régional d’Information et de Coordination Routière) de Marseille lors des chassés-croisés des
années 80 sur l’Autoroute du Soleil,  les conseils  de Bison Futé,  la carte de France des 3 500 km
d’itinéraires-bis, les aires de repos et d’accueil pour les enfants, place au numérique.

©Xavier Fulbert
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La sécurité routière au premier plan

Pierre Coppey, le président de Vinci Autoroutes est venu inaugurer l’un des trois nouveaux studios. En
cette Semaine de la sécurité des femmes et hommes en jaune, dont l’objectif est d’alerter les conducteurs
sur les comportements à adopter pour assurer la sécurité des agents autoroutiers, il a rappelé qu’il y a eu
depuis le mois de janvier 19 véhicules de patrouilleurs percutés par des automobilistes inattentifs ou
somnolants. L’un des agents de Vinci, Tony, a été tué le 3 mars dernier. Son camarade Eric a survécu,
mais il a été grièvement blessé et est toujours en rééducation.

Clip réalisé pour sensibiliser les automobilistes à la sécurité des agents autoroutiers, et diffusé sur les
grandes chaînes télévisées telles que TF1 ou M6 :

Sur cette autoroute A7 qui voit transiter jusqu’à 160 000 véhicules par jour pendant les vacances, Pierre
Coppey a ajouté qu’un plan sanitaire a permis de rénover nombre d’aires de repos, que des centaines de
bornes de recharge électriques ont été installées et que l’opération « Lire c’est voyager, voyager c’est
lire » est reconduite cet été avec comme parrain, l’écrivain-voyageur Sylvain Tesson. Ce dernier a choisi
14 ouvrages qui seront à disposition des conducteurs et de leur famille dans des bibliothèques à ciel
ouvert qui seront installées du 5 juillet au 17 août prochains.

https://www.vinci-autoroutes.com/fr/
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Pierre Coppey lors de l’inauguration des nouveaux studios de Vedène.
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©Xavier Fulbert

Inauguration des studios de Vedène

« Ici, à Vedène, qui est l’un des trois sites (Vedène, Nanterre, Mandelieu) de Radio Vinci de l’Hexagone,
nous avons conçu de nouveaux bâtiments, plus fonctionnels, plus confortables pour les journalistes. Tout
a été étudié pour que nous soyons plus efficaces et que nous puissions délivrer des informations le plus
en temps réel possible. Nous avons un émetteur tous les 12 km le long du tracé autoroutier et comme la
fréquence est la même sur l’ensemble du territoire, dès que nous avons une information qui remonte du
terrain, grâce à nos patrouilleurs, elle est donnée en moins de 4 minutes aux automobilistes et aux
routiers, jour et nuit, du 1er janvier au 31 décembre pour assurer leur sécurité. »

Visitez les nouveaux studios de Vedène :

L’Isle-sur-la-Sorgue ajoute 22 logements
sociaux à son compteur avec la résidence La
Magnanerie

https://radio.vinci-autoroutes.com
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Les élus de la ville de L’Isle-sur-la-Sorgue ont inauguré la nouvelle résidence ‘La Magnanerie’,
située chemin du pont de la Sable, aux côtés des représentants du groupe Arcade-Vyv, 4ᵉ acteur
sur le marché du logement social.

Implantée sur un terrain de 5 575 m², la résidence La Magnanerie compte 22 logements individuels.
Chaque maison dispose d’une terrasse avec un accès à son jardin privatif. Si elle a été pensée pour
préserver la tranquillité et l’intimité de chacun, la résidence favorise également la rencontre entre les
habitants, avec notamment des espaces de circulation piétonne communs.

La Magnanerie est aussi composée d’espaces communs, notamment un local destiné au stockage des
vélos et des trottinettes. Les résidents disposent d’un composteur qui a été mis en place pour privilégier
le traitement des déchets organiques et accompagner les nouvelles pratiques. Le coût global pour la
construction de la résidence s’est élevé à 4,9M€.

https://www.islesurlasorgue.fr
https://www.groupearcadevyv.fr
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©Ville de L’Isle-sur-la-Sorgue

Une résidence au service de la santé

La Magnanerie est labellisée ‘Logement santé’. Aujourd’hui, 12 millions de personnes sont fragilisées par
rapport au logement,  engendrant des répercussions sur leur santé et leur environnement social  au
quotidien. Ainsi, ce label, créé en 2022 par le groupe Arcade-Vyv, garantit un habitat favorable à la santé
de ses habitants. L’obtention du label repose sur trois aspects : le bâti, les services, et le lien social.

La résidence l’isloise a été conçue avec des équipements favorisant la qualité de l’air intérieur, une
bonne isolation phonique, ainsi que des aménagements favorisant les mobilités douces. En plus de la
zone de compostage, les résidents sont amenés à se croiser et ainsi, à renforcer leurs liens sociaux. En ce
qui concerne les services, les habitants de la Magnanerie bénéficient d’une assurance habitation solidaire
avec  des  tarifs  préférentiels,  d’un  accompagnement  gratuit  dans  l’étude  des  contrats  (assurance,
électricité, internet, etc.) et d’offres avantageuses, mais aussi à un accès gratuit à la plateforme Klaro et
un accompagnement dans les démarches d’obtention d’aides.

https://www.klaro.fr
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L’enseigne Darty ouvre un magasin à Bollène

L’enseigne  Darty,  spécialisée  dans  la  vente  d’électroménager,  matériels  informatiques,
téléphonie et audiovisuels, étend sa présence en région Provence-Alpes-Côte d’Azur, et plus
précisément  en  Vaucluse  avec  l’ouverture  d’un  nouveau  magasin.  C’est  à  Bollène  que
l’enseigne va ouvrir un nouveau point de vente le jeudi 6 juin.

C’est le 8ᵉ point de vente Darty en Vaucluse qui va s’ouvrir à Bollène. Cette nouvelle boutique, née grâce
à l’initiative d’Olivier Ginoux, proposera une large sélection d’appareils électroménagers et électroniques
répartie sur 990 m² d’espace de vente. Le magasin aura également un espace de 175 m² exclusivement
dédié à la literie.

https://www.darty.com
https://www.linkedin.com/in/olivier-ginoux-a6967227/
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L’équipe de 9 collaborateurs accueillera le public dès le jeudi 6 juin. « Nous avons pour objectif de
pérenniser notre magasin en offrant une expérience d’achat complète et en garantissant une satisfaction
client  maximale,  explique  Olivier  Ginoux.  Nous  voulons  être  le  premier  choix  pour  tous  ceux  qui
recherchent des produits électroménagers de qualité et des technologies innovantes. »

Ouverture du lundi au samedi de 9h30 à 19h.
9 Avenue du Maréchal Leclerc. Bollène

1e AOC de rosé de France, l’appellation Tavel
se dote d’une cave flambant neuve
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« Cet endroit clair, chaleureux, fonctionnel est plus adapté pour accueillir les réunions du
Syndicat des vignerons de l’appellation, les clients, les dégustations et même des expositions »,
explique à l’entrée la directrice de l’Organisme de défense et de gestion (ODG), Sandra Gay-
Moulines.

Rénovée, agrandie, tournée vers l’avenir, financée en partie par la mairie (64 000€ sur 290 000€ de la
facture globale), cette nouvelle cave a été ouverte sur les hauteurs de Tavel. « L’ancienne Coopérative
des Vignerons érigée, elle, en 1937 est la seule à avoir été inaugurée par un président de la République,
Albert Lebrun, classée ‘Monument historique’ et labellisée ‘Patrimoine du XXᵉ siècle’ en 2013 », précise
son directeur, Christian Paly. Et elle continue à être un espace de vente à l’entrée de la commune.

http://www.vin-tavel.com/fr/
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Face à la déconsommation de vin, une étude a été lancée pour réfléchir au devenir de ce vin. « Sur 2
axes, le vignoble, le respect de l’environnement, les attentes du consommateur d’un côté et des cépages,
qui  apportent de la fraîcheur tout en gardant l’âme du Tavel,  ses arômes,  sa couleur profonde de
l’autre », ajoute Sandra Gay-Moulines.

Parmi les membres-fondateur de cet ‘Esprit Tavel’, Richard Maby, du Domaine éponyme, créé dans les
années 50. « C’est le Syndicat qui s’est battu pour avoir ce nouvel écrin qui met en valeur la production
des vignerons de l’AOC,  30 à 35 000 bouteilles environ par an, qui s’exportent notamment en Corée du
Sud  ou  en  Bulgarie.  »  L’AOC  compte  34  caves  particulières  et  5  coopératives  pour  ce  rosé
gastronomique. 

Un invité de marque à l’inauguration, l’éminent hydrogéologue et œnogéologue Georges Truc. Il ne tarit
pas d’éloges sur le sous-sol du 1ᵉʳ rosé de France : « Il y a 3 grandes failles dans ce terroir de Tavel,

https://www.linkedin.com/in/richard-maby-7b9b06133/?originalSubdomain=fr
https://domainemaby.fr
https://www.linkedin.com/in/georges-truc-00029651/?locale=en_US&trk=public_post_comment_actor-name
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d’abord du calcaire avec de jolies lauzes à l’ouest, des sables qui proviennent de la dernière mer qui a
envahi la Vallée du Rhône il y a 2,5 millions d’années et enfin, après un grand épisode d’altération
climatique, des galets qui se sont dissous en argile. Elle est un véritable coffre-fort de minéraux avec du
fer, du magnésium, des oligo-éléments qui nourrissent généreusement les pieds de vigne. La finesse des
tanins provient de la grande terrasse de galets de quartzite de la Tarentaise, qui va de la Haute-Vallée de
l’Isère jusqu’au Rhône, de Donzère jusqu’aux Costières. »

C’est enfin au maire, Claude Philip, de prendre la parole et de conclure avant de couper le ruban
tricolore. « Cette Maison des Vins a été refaite à fond. Les anciens se souviennent que, dans le temps,
c’était une villa qui servait de logement de fonction aux instituteurs et institutrices du village. Au fil des
ans, son état s’est dégradé. Du coup, en 2014, nous avons décidé de rénover ce bâtiment pour en faire un
lieu accueillant pour le Syndicat de nos vignerons qui font la renommée mondiale de la commune. »
Prochain rendez-vous festif, la 10ᵉ édition de ‘Couleur Tavel’, un moment de partage et de convivialité
autour de ce rosé intensément rubis, le 20 juillet à partir de 17h dans les Jardins de la Condamine.
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Claude Philip (maire de Tavel) et Sandra Gay-Moulines (directrice de l’ODG).
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La Commanderie de Tavel.

Contact : 04 66 50 32 34. 56 Chemin de la Croix d’Alix, Tavel
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À Bonnieux, Capelongue fait peau neuve

Le domaine de Capelongue, perché sur les hauteurs de Bonnieux, a rouvert ses portes après
plus d’un an de travaux.  Le restaurant  étoilé  La Bastide,  le  restaurant  bistronomique La
Bergerie, et les chambres sont prêtes à accueillir de nouveaux les visiteurs, ainsi que le tout
nouveau spa.

Il est difficile d’en apercevoir ne serait-ce qu’un petit bout depuis le village de Bonnieux, mais lui a une
vue imprenable sur tout le village. C’est seulement en montant sur les hauteurs de la commune que l’on
peut découvrir le magnifique domaine de Capelongue. Niché au cœur de la Provence, ce complexe
hôtelier ne détonne pas. Lorsqu’on y pénètre, on comprend immédiatement dans quelle partie de la
France on se trouve.

https://www.beaumier.com/fr/proprietes/hotel-capelongue/
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Un petit village en haut du village. C’est comme cela que pourrait être qualifié Capelongue. Autrefois la
propriété du chef Édouard Loubet, le domaine appartient depuis 2021 au groupe hôtelier Beaumier, qui
possède également Le Galinier et Le Moulin à Lourmarin. Le mardi 30 avril, 250 invités ont pu découvrir
un domaine réaménagé lors d’une soirée d’inauguration, la veille de l’ouverture officielle au public.
« Quand Édouard nous a annoncé que Capelongue allait changer de main, ça a été une angoisse, mais
Eric Dardé a su nous convaincre, pas en vain comme vous pouvez le voir, a affirmé Pascal Ragot, maire
de Bonnieux. Capelongue reste un établissement à part. »

Éric Dardé (PDG de Beaumier), Pascal Ragot (maire de Bonnieux) et Barthélémy Bauters (directeur
de Capelongue) ©Vanessa Arnal

Plus d’un an de travaux

Alors que Capelongue ne comptait jusqu’alors qu’une trentaine de chambres, il en compte aujourd’hui 57.
Chacune compte une superficie entre 28 et 40 m². Certaines ont été construites, d’autres ont pris la place
de la salle de restaurant de l’ancienne Bergerie. Mais elles ont toutes un point communs : elles ont été

https://www.beaumier.com/fr/
https://www.linkedin.com/in/pascal-ragot-b50528128/?original_referer=https://www.google.com/&originalSubdomain=fr
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imaginées dans un style provençal mais épuré, afin de représenter un véritable havre de paix pour les
clients.

©Capelongue – Beaumier
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©Capelongue – Beaumier

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


22 juillet 2024 |

Ecrit par le 22 juillet 2024

https://echodumardi.com/tag/inauguration/   33/40

Le Bain romain au spa. ©Vanessa Arnal

Les cuisines de l’ancienne Bergerie,  quant à elles,  ont laissé place à un spa Biologique Recherche
accueillant un bain romain, un bain de cryothérapie, une salle réservée aux massages, et bien d’autres
recoins pour se détendre. En tout, cela représente plus d’un an de travaux et de réaménagements,
imaginés  par  les  architectes  de  Jaune.  Aujourd’hui,  Capelongue  fonctionne  grâce  à  son  directeur
Barthélémy Bauters, qui affirme que « pouvoir travailler dans un cadre pareil, c’est exceptionnel. »

https://www.biologique-recherche.com/fr-fr/?utm_campaign=18328981104&adgroupid=139895313574&utm_content=695633602789&utm_term=biologique%20recherche&gad_source=1&gclid=EAIaIQobChMIjJeA1-H7hQMV66loCR085gi2EAAYASAAEgI7vPD_BwE
https://www.jaunearchitecture.com/
https://www.linkedin.com/in/barthelemybauters/
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©Capelongue – Beaumier
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La nouvelle Bergerie. ©Vanessa Arnal

Deux restaurants

Le restaurant bistronomique La Bergerie, quant à lui, a été déplacé et entièrement repensé. Il peut
accueillir 60 personnes en intérieur et 60 en extérieur. Quand on y rentre, on découvre un bar sur la
droite, des plans de travail en face avec vaisselle et légumes et fruits frais, un grand feu de bois. Le tout,
sous la houlette du chef Mathieu Guivarch, crée une certaine proximité et donne cette impression d’être
chez soi.

« Grâce à la gastronomie, avec Edouard Loubet à l’époque, aujourd’hui avec Beaumier mais
aussi  avec  tous  les  restaurateurs  du  village,  Bonnieux  a  acquis  une  reconnaissance
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internationale dont on est très fiers. »

Pascal Ragot

La Bastide, qui possède une étoile au Guide Michelin. C’est désormais Noël Bérard qui en tient les
rennes. Il peut accueillir jusqu’à 35 personnes. Dans les deux restaurants, vous trouverez des produits
locaux, préparés avec passion pour vous proposer un repas de qualité, à l’image de la Provence.

La Bastide. ©Capelongue – Beaumier

https://www.linkedin.com/in/no%C3%ABl-b%C3%A9rard-468306b5/
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La Bergerie. ©Vanessa Arnal

Le groupe Beaumier

L’histoire de Beaumier a débuté il y a une dizaine d’années. Alors que son PDG et fondateur Eric Dardé
est tombé par hasard dans le milieu hôtelier à ses 16 ans, il a envie de créer son histoire avec un groupe
hôtelier comprenant des lieux d’exception. « La création de lieux magiques comme on en a aujourd’hui se
fait à travers des personnes que l’on rencontre, des passionnés, ça ne se fait pas tout seul », explique-t-il
humblement.

« Notre mission est de retourner aux essentiels de la vie. On souhaite que nos clients, à
travers leur expérience dans nos hôtels, puissent se reconnecter à la nature, au bien-être et

https://www.linkedin.com/in/eric-darde-53a4a84/?originalSubdomain=fr
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à eux-mêmes. »

Eric Dardé

Aujourd’hui, le groupe Beaumier compte 10 hôtels : Les Roches Rouges à Saint-Raphaël, Le Fitz Roy et
Le Val Thorens à Val Thorens, Les 3 Vallées à Courchevel, L’Alpaga à Megève Le Grand Hôtel Belvédère
dans les Alpes suisses, Le Galinier et Le Moulin à Lourmarin, Capelongue à Bonnieux, ainsi que Pétunia à
Ibiza. L’objectif est simple : aider les clients à se reconnecter avec eux-mêmes, tout en participant à
l’attractivité d’un territoire, comme c’est le cas avec Capelongue à Bonnieux.

Le département de Vaucluse inaugure la
première tranche de la déviation Sud-Ouest
de Pertuis
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La première étape du projet de contournement de Pertuis vient d’être achevée et inaugurée.
Une nouvelle voirie relie désormais deux points de la RD973, l’un à l’Ouest de la ville, l’autre au
Sud.

Les travaux de la première section entre la RD 973 et la déviation Sud-Ouest de la ville sont terminés
pour une mise en service provisoire (raccordement sur une voie communale). À présent, la seconde étape
des travaux, qui concerne l’aménagement du futur échangeur à l’Ouest, peut débuter. Elle sera suivie par
les travaux de déviation vers Villelaure.

La  création  d’une  liaison  entre  la  RD973  et  la  déviation  Sud-Ouest  de  Pertuis  est  le  fruit  d’une
collaboration entre le Département de Vaucluse et la Métropole Aix-Marseille Provence qui a débuté en
2016. Cette nouvelle liaison d’1,4 km relie le giratoire du Vidalet à la RD973 et permet de dissocier le
trafic de transit du trafic de desserte locale et de supprimer le trafic des poids-lourds à l’entrée Ouest de
Pertuis.  Elle permet aussi  d’accéder plus rapidement au réseau autoroutier et  au département des
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Bouches-du-Rhône.

Les travaux ont été réalisés en deux temps. De janvier 2022 à septembre 2023, un pont d’une longueur
de 51,5 mètres et pesant 370 tonnes a été installé pour franchir la voie ferrée. De septembre 2023 à avril
2024 une déviation a été réalisée entre le giratoire du Vidalet et la RD973.

Désormais, le Département va s’atteler à la création d’un nouveau carrefour giratoire à cinq branches
reliant le contournement à la RD973 dans une configuration définitive. Les études de cet échangeur sont
en cours. Le coût total des travaux de la déviation s’élève à 15M€, financé à moitié par le Département de
Vaucluse et à moitié par la Métropole d’Aix-Marseille Provence. La première phase des travaux, quant à
elle, a coûté 10,1M€.
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